

Entregan títulos a 37 jóvenes dominicanos que cursaron estudios de medicina en Cuba

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Mayo de 2011 14:12 - Última actualización Martes 24 de Mayo de 2011 12:13

37 jóvenes dominicanos egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina de Cuba (ELAM) recibieron sus respectivos títulos que los acreditan como Doctor en Medicina, en un acto que fue encabezado por Mateo Aquino Febrillet, Rector Magnífico de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); Juan Astiasarán Ceballos, excelentísimo embajador de Cuba en la República Dominicana; Víctor Hugo Deláncer, Vice-ministra de Educación Superior, Ciencia y Tecnología; Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, y Juan Domingo Carrizo Estévez, rector de la mencionada institución académica cubana, entre otras personalidades.



El rector, junto a otras autoridades, preside la mesa de honor de la actividad

Con estos egresados de la sexta promoción de dominicanos, que han cursado estudios en esta institución de educación superior cubana, suman 236 los becarios beneficiados por el convenio entre el Estado Dominicano y el Estado cubano, que busca la formación de nuevo personal en un área tan vital para el desarrollo de la República Dominicana como lo es el sector salud.

En sus respectivas intervenciones, el rector de la UASD y el decano de la Facultad, destacaron la importancia para el país de poder contar con los servicios de estos nuevos 37 médicos, los cuales vienen a reforzar los servicios de salud que se ofrecen a la población.



El rector entrega su título a una de la jóvenes egresadas de la ELAM

Resaltaron el importante papel que juega la UASD en el futuro profesional de estos médicos, por ser la institución pública de educación superior que, a través de la Facultad de Ciencias de la Salud, homologa sus títulos para que puedan ejercer libremente en el país.

En este acto se hizo entrega de una placa de reconocimiento al rector de la ELAM, por parte de la Campaña Dominicana de Solidaridad con Cuba, por el aporte de esta institución en la formación de centenares de médicos de nuestro país y del mundo.

Entregan títulos a 37 jóvenes dominicanos que cursaron estudios de medicina en Cuba

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Mayo de 2011 14:12 - Última actualización Martes 24 de Mayo de 2011 12:13

En este evento, que tuvo lugar en el Salón Guarocuya Batista del Villar de la Escuela de Medicina, estuvieron también presentes Jorge Asjana, vicerrector docente; Santo Inocencio Mercedes, secretario general de la Universidad; Adalgisa Linares, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UASD; Julio Ravelo Astacio, pasado rector de la Primada de América, y otras autoridades universitarias e invitados especiales.



	Parte del público que	asistió al evento
--	-----------------------	-------------------